

Davoser Tage ein voller Erfolg

Das Landwassertal präsentierte sich während vier Tagen an der Ostsee

dt. Die Davoser Tage in Timmendorfer Strand/Niendorf waren ein voller Erfolg. Vom 22. bis 24. Juni präsentierte sich Davos den Einheimischen und Gästen des Edelbadeortes an der Ostsee.

Ungewohntes Bild an der Waterkant: Die Davoser Delegation brachte die Alpen an die See und präsentierte Davos mit verschiedenen Auftritten und Attraktionen. Im Mittelpunkt dieser Davoser Tage standen der Samstag und Sonntag. An beiden Tagen prägte Davos während des ganzen Tages das Leben der beiden Orte Timmendorfer Strand und Niendorf. Sehr beliebt war der Brunch mit Davoser und Bündner Spezialitäten, wobei die Konfitüren und der Löwenzahnhonig aus dem geheimen Hausrezept der mitgereisten Damen der Bündnerinnen-Vereinigung reissenden Absatz fanden.

Alphornbläser mit Auftritts-Marathon

Einen Auftritts-Marathon hatten die beiden Alphornbläser Andy Recht und Fredy Wiederkehr absolviert. Am Samstag lockten sie die Ostseegäste in Scharen auf den Timmendorfer Platz. Dazwischen wurden sie zum Hafen Niendorf geführt, dort in je ein Boesch-Boot gesetzt, und die beiden hatten vor einem grossen Publikum während der Fahrt im Hafenbecken möglichst schöne Töne ihren Instrumenten zu entlocken – von weiteren grossen und kleineren Auftritten während der drei Tage abgesehen.

Auf dem Timmendorfer Platz am Samstag und Sonntag erwarteten die Croupiers Renato Meisser und Jörg Weber die Besucherinnen und Besucher am Blackjack-Tisch des Casinos Davos. Ruth Müller von der Buchhandlung «Littera» las den Kindern Märchen und Sagen aus Graubünden vor. Zahlreiche Interessierte informierten sich über den Graubünden-Express, einen Shuttlebus vom Flughafen Friedrichshafen nach Davos, und die Davoser Angebote.

Holzskulpturen-Schnitzen als Attraktion

Fasziniert waren die vielen Schau-lustigen von Andreas Kesslers Holzskulpturen-Kunst, der vor den Augen des Publikums einen Adler schnitzte. Dieser wurde am Abend anlässlich des offiziellen Apéros von Landrat Christian Stiffler als Geschenk den Timmendorfern überreicht. Am Infostand von Davos Tourismus hatten überraschend viele Besucher erzählt, sie seien im Sommer am Timmendorfer Strand



Das Team Davos II legt bei der Spassolympiade in Hemmelsdorf Ehre für das Landwassertal ein.

Fotos zVg.

zum Baden und im Winter sei in Davos Skifahren angesagt.

Bereits am Freitag stand die Davoser Delegation im Einsatz. Vierzehn Vertreter der norddeutschen Medien liessen sich in einem Restaurant mit dem passenden Namen «schweizweit.de» über die Partnerschaft mit Timmendorfer Strand/Niendorf und Davos sowie die Angebote wie z.B. Davos Inclusive orientieren. Zu den zahlreichen Höhepunkten gehörte auch der Auftritt zweier Davoser Teams – im T-Shirt des «Bolgen Plaza» – an der Spassolympiade beim Mittsommerfest in Hemmelsdorf.

Immense Gastfreundschaft

Verschiedene Empfänge und Einladungen gehörten ebenfalls zum umfangreichen Programm. Die Davoser Delegation wurde überall mit einer immensen Gastfreundschaft empfangen.

Im Vorfeld dieser Aktivitäten besuchte eine Schulklass aus dem Bunda mit Schulleiter Hans-Peter Weber, dessen Frau Anny und Lehrerin Ursina Barblan ihre Freunde vom Ostsee-Gymnasium Timmendorfer Strand, welche im Februar in Davos zu Besuch waren.

Sowohl die Vertreter aus Timmendorfer Strand/Niendorf wie die Mitglieder der Davoser Delegation zogen nach Abschluss der Davoser Tage eine positive Bilanz. Sie wurden wie die Timmendorfer Tage im vergangenen Winter in Davos im Rahmen der Partnerschaft der beiden Ferienorte durchgeführt.

Timmendorfer Tage in Davos – Davoser Tage in Timmendorf: Wir halten zusammen.



Kleine und grosse Zuhörer bei den «Märchen & Sagen» aus Graubünden.



Offizielle Geschenkübergabe des Holzadlers von Andreas Kessler an die Gemeinde Timmendorfer Strand / Niendorf.



Davoser Känge im Hafen von Niendorf – auf Boesch's Boot.



Die Bevölkerung lässt sich am Tisch des Casinos Davos über Blackjack informieren.